
 

＜週報№ 2,813＞ 2,922回例会 

２０１７年 8月 4日（金） 

■会長／八幡 一成 ■幹事／北川 和彦 

 

◆司会＝平林明ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝本日はいらっしゃいません。 

◆出席報告 

本日 ７２．９７％ １３名欠席 

前回訂正 ９７．４４％ ２名欠席 

前々回訂正   

◆ラッキーナンバー＝№２４ 北澤光彦君 

◆ニコニコボックス ●八幡一成君、北川和彦君＝本日

は役員の新年度方針・挨拶です。役員の方々宜しくお願い

します●北川和彦君＝父が７月２９日永眠しました。９

７歳でした。近親葬で行いました。生花を頂きありがとう

ございました●山田文雄君、北澤光彦君、宮坂美保子君

（出席委員会）＝先週は多数の皆様にご出席いただき、あ

りがとうございました●北澤光彦君＝ラッキーナンバー

に当たって。 

◆会長告知・会長＝北川和彦幹事の御尊父が７月２９

日にご逝去されました。９７歳のご長寿でした。謹んでお

悔やみ申し上げます。８月２日近親葬で葬儀を執り行い

ました。諏訪クラブからはご葬儀に際して生花を供えさ

せていただき、後日クラブを代表いたしまして私が弔問

にお伺いしたいと思っています。 

前回ガバナー公式訪問の例会では出席委員会による出

席を促す呼びかけも功を奏し、90％を超える近年にない

高い出席率でした。例会後の記念撮影はジリジリとした

暑い湖畔でしたが、こちらも多くのご参加をいただきあ

りがとうございました。ガバナーとの記念撮影は「空

へ」の像の前で撮りましたが、湖畔には諏訪クラブが建

てたもう 1つの像「やわらぎ像」＝写真＝があります。 

やわらぎ像は例会 100回を記念して建立されました。

「質素なうちにも薫り高い記念事業」という声が会員か

らあがり、湖畔公園の一角にブロンズ像を建てることに

なりました。原村出身の彫刻家清水多嘉示（たかし）氏

に依頼、裸婦の立像を桜御影石の台石に据え付け、正面

の根元に「四つのテスト」を銅版に刻んで斜めに埋め込

んであります。 

建設地の約 100坪は諏訪市のご好意により円形のロー

タリーとし、下諏訪の松澤宥（ゆたか）氏の設計による

像の周辺とあいまって、その一角が急に明るくきれいに

なった、とありました。除幕の式典は 1959年（昭和 34

年）6月 12日に、スポンサー

クラブである松本クラブと先輩

クラブの飯田クラブの方々にご

家族同伴で参加していただき盛

大に厳粛な雰囲気の中で行われ

たと記録されています。その

後、諏訪市の湖畔整備事業のた

めに、そして諏訪クラブの 30

周年記念事業の一つとして、現

在の位置に移転され、1986年

（昭和 61年）8月 22日に移転

建立の除幕が行われています。 

最初の建立当時や、その式典

の写真を見ましたが、私の生まれた数ヶ月後の風景です

ので、全く見覚えがなく、その場所が分かりませんでし

た。移転した 1986年までは最初の場所にあった訳です

ので、私の目に入っていたはずですがまったく記憶にあ

りません。クラブの先輩にお聞きしたところ、最初の場

所は現在の機関車が展示されている近くであった、と教

えて頂きました。現在は社会奉仕委員会中心に清掃等行

っています。今後も大切にしていきたいと思います。 

◆幹事報告・北川和彦幹事＝①本日は役員による新年度

の方針の挨拶を第１回に引き続いて行います②前回、お

願いした九州北部集中豪雨災害被害者に対する義援金と

スリランカ洪水被災に対する義援金は、合計３万２千円

が集まりました。これを２分して、７月３１日にそれぞ

れに送金しました。ご協力ありがとうございました③８

月１１日は法定休日です④８月１８日は午後６時３０分

から納涼例会です。ご家族の方もふるってご参加下さい

⑤例会終了後理事会を開きます⑥８月のロータリーレー

トは１ドル１１１円です⑦私の父親が７月２９日死亡し

ました。９７歳でした。近親葬といたしました。諏訪Ｒ

Ｃからは生花を頂きありがとうございました。 

◆クラブ協議会（新年度方針・挨拶） ●小口泰幸青少

年奉仕委員長＝事業の一つにローターアクト会員の増強

支援がある。７月１日現在会員は３人。うち女性会員が

７月中旬異動になり退会、１人の男性会員はアクト卒業

年齢の３０歳を超えているが残ってもらっている。残り



のもう１人の男性会員も１２月２３日に３０歳。その時

点で会員はゼロになってしまう。皆さんの知り合いの方

でアクト活動をやっていただけるという人が居ましたら

お声がけをしてご協力をお願いします。また、アクトの

例会や地区大会にロータリアンの出席をお願いしたい。

その都度ご案内します。１１月２４日と来年２月９日の

２回、諏訪ＲＣとアクトとの合同例会を予定していま

す。スポーツ少年団やガールスカウト等の支援により、

青少年の育成や指導者の養成に寄与していきたい。５月

１８日には活動報告をしてもらう予定●加藤明博副幹事

＝これから北川幹事の運営をよく勉強して来年に備えた

い●平林明ＳＡＡ＝ＳＡＡとは「サージェント・アッ

ト・アームズ」の略で、英国議会の守衛官から来てい

る。例会の守衛官は、例会を楽しく秩序あるものにする

役割を担っている。皆さんとともに例会を楽しく過ごし

ていきたいと思っています●宮坂美保子出席委員長＝ま

ずは例会に出席していただきたい。出席していただける

雰囲気も作っていきたい。例会を忘れないように例会前

に出席のお願いのＦＡＸも送信したい。目標は当日出席

８割を目指したい。今年の１回目が７８％、先週が９

２％、今日は７３％。出だし８０％にはなかなか達成で

きていない。昨年度の当日出席率の平均が６８．９２％

と７０％を割っていたので、まずは７０％越え、そして

８０％を目指したい●川村総一郎プログラム委員長＝基

本は会長方針の下、充実した楽しい例会を開催するこ

と。例会に来ていただけるようなプログラムを組んでい

きたい。会長のキーワードは「まちづくり」。関係する

人に卓話をお願いしたいと思っている。新会員卓話も計

画している。これらをうまく組み合わせてプログラムを

組んでいきたい。結果として楽しい例会が出来れば出席

率も上がってくると思う●伴在賢時郎会報・雑誌・広報

委員長＝今年から全会員に紙ベースの会報をお届けする

方針。ＨＰだけだと全員が見ることが出来ず、会報の視

読率が極めて低い。外向けにはＨＰも残す。ＨＰへの会

報アップ作業もＮＴＴ諏訪支店長がずっと続けてきた

が、ＮＴＴ会員は会報委員会以外経験できないことにな

ってしまう。そこで、ＨＰサーバーを利用しているスマ

ートレイクにアップ作業を委託した。会報を作るには必

要な機材があるので、諏訪ＲＣの備品として整備して欲

しい●大岩慎治親睦・クラブ親善委員長＝事業計画は二

つの柱を掲げている。一つは各種事業を通じて会員、会

員ご家族の親睦を深めること。もう一つはニコニコボッ

クスへの積極的なご協力をお願いしたいと言うこと。具

体的な事業としてはまずは８月１８日の納涼例会、９月

１日のゴルフ例会、１０月１日のしなの鉄道観光列車

「ろくもん」を利用したバスハイクを計画。さらに１２

月２２日に忘年例会、３月３０日は諏訪湖ＲＣとの合同

例会、４月１３日はお花見例会、５月２５日がゴルフ例

会と２ヵ月に１度ずついろいろなイベントを企画してい

くので、親睦を深めるべくご家族を含めて大勢の参加を

お願いしたい●増澤洋太郎会員増強委員長＝現在の会員

は４０人、私が３２年前に入会した時には６５～６６人

ほど在籍していた。そのころに比べると４割方メンバー

が減っている。クラブの平均年齢も６４歳近くになって

きている。従って若い会員の増強をしていきたいと思っ

ている。職業分類、職業選考、ロータリー情報の各委員

会と絆をきちんと作って会員増強に努めてまいりたい。

４割も会員が減っているので、せめてその半分くらいは

増やしてまいりたい●小口武男会員選考委員長＝八幡会

長らは会員関係の三つの委員会に９人を配置して、力を

入れていることが伺える。強力なメンバーですので会員

選考をしっかり行っていきたい●藤森和敏ロータリー財

団委員長＝２０１７年はロータリー財団創立１００周年

で、２０１３年から「未来夢計画」がスタートした。１

人１５０ドルの寄付目標に対して、諏訪ＲＣとしては誕

生日寄付で１００ドルを寄付しているので、残り５０ド

ルを何人かの方に協力していただきたい。今年の社会奉

仕委員会の学校への図書寄付の事業費は３０万円。１０

万円をクラブで負担して、２０万円を財団からの還元金

でまかなう計画だったが、３年前の寄付の集まりが良く

なく、１０万円しか還元されない。足りない１０万円に

ついて検討して欲しい。３年前の寄付が３年後の還元金

に反映されるということです。 

 

◆今後の例会日程 

８月２５日 金 クラブフォーラム（出席率向上・表

彰） 

９月１日 金 ゴルフ例会（午前１１時点鐘・諏訪

湖カントリークラブ） 

９月８日 金 クラブフォーラム（会員増強月間） 

 


